



L'ADISQ confirme le retour de Louis-José Houde à l'animation de son 38^e Gala

L'humoriste sera à la barre de la grande fête de la musique
pour une 11^e année consécutive, un record !

C'est confirmé, Louis-José Houde sera de retour à l'animation du Gala de l'ADISQ l'automne prochain. Cette célébration de la musique sera à nouveau présentée en direct de la salle Wilfrid-Pelletier de la Place des Arts, le dimanche 30 octobre 2016. Cette animation reste pour Louis-José, même après 11 ans, un défi de taille, mais surtout une véritable partie de plaisir. Son amour et sa passion de la musique font de lui un ambassadeur exceptionnel pour l'ADISQ.

En attendant l'automne, l'ADISQ s'active à revoir l'ensemble des règles qui régissent l'attribution de ses Félix avec l'aide d'un comité de scrutin constitué de gens de l'industrie. Les modifications apportées pour 2016 seront connues le 24 mars prochain et une fois la réglementation adoptée, l'équipe de l'ADISQ procédera au recensement de produits de musique et d'humour d'artistes québécois en vue de ses trois galas. Pour plus de détails, consultez le <http://gala.adisq.com/processus/>.

-30-

Source : ADISQ
Relations de presse : Roy & Turner Communications
Martine Laforce : 514 844-9678, 202
Chloé Rossi : 514-844-9678, 201

Suivez l'ADISQ sur les réseaux sociaux



Pour tout savoir sur les nouveautés et les tendances musicales québécoises, consultez

